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Il giorno 29 Ottobre 2019, alle ore 18,30, presso la sede di via Verrocchio 328, regolarmente convocato, si 

riunisce il Consiglio d’Istituto della scuola Comprensivo Est 1 di Brescia per discutere i seguenti punti all’ordine del 

giorno:  

  

1. Approvazione verbale seduta precedente;   

2. Problematiche di carenza organico di inizio anno;  

3. Regolamento d’Istituto: proposta di applicazione del regolamento 2011 esposto sul sito in attesa di elaborazione 

del nuovo regolamento;  

4. Regolamento disciplina alunni;   

5. Attività di recupero e di alfabetizzazione;   

6. Delibera chiusure prefestivi;  

7. Progetto di scuola domiciliare alunna 2^A;  

8. Criteri iscrizioni: prima discussione;   

9. Progetto lo psicologo a scuola;   

10. Proroga assistenza tecnica e noleggio laboratori informatici SMB;  11. Informazioni su fermo lavori Verrocchio;  
12. Varie ed eventuali.  

  

Presenti:  

Componente genitori  Componente Docenti  Componente Ata   

Basile Fabio Antonio  X  Baglio Stefano  X  Nigro Emilio  Assente  

Buono Mario  X sino alle 20,20  Benedetti Manuela  X      

Lombardi Ornella  X  Calabrò Antonella  X      

Galeazzi Raffaella  X  Callura Anna  X      

Simonetti Giuseppe   X  Di Tommasi Stefania  X      

De Lucia Caterina  X  Borzi Concetta  X      

Consolandi Silvia  X  Mastroianni Paola  X      

Salvalai Veronica  X sino alle 20,35  Sbolli Elena  Assente      

  

Presiede la seduta Giuseppe Simonetti, funge da segretaria Anna Callura.  

  

1) Approvazione verbale seduta precedente  

 Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità.  

  

2) Problematiche di carenza organico di inizio anno; delibera n. 134 del 28/10/2019  

Il presidente lascia la parola al Dirigente Scolastico, sostenuto dal professor Baglio e dalla professoressa Calabrò, il 

quale chiede di poter informare le famiglie (a giugno tramite circolare) che, per motivi non legati alla scuola e per serie 

carenze d’organico, potranno essere apportate modifiche all’orario scolastico a seconda delle risorse a disposizione. Il 

Consiglio approva all’unanimità.  

  

3) Regolamento d’Istituto: proposta di applicazione del regolamento 2011 esposto sul sito in attesa di 

elaborazione del nuovo regolamento;   

Il presidente chiede l’applicazione del regolamento 2011, pubblicato sul sito, in attesa di elaborarne uno nuovo. Il 

Consiglio approva senza necessità di delibera.  
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4) Regolamento disciplina alunni; delibera 135 del 28/10/2019  

Il presidente lascia la parola al Dirigente Scolastico il quale illustra l’atto d’indirizzo e prende in esame il testo del 

regolamento di disciplina, il quale viene approvato all’unanimità con alcune variazioni suggerite e approvate dal 

Consiglio. Seguirà il documento definitivo rielaborato dal Consiglio d’Istituto.  

L’insegnante Benedetti contesta il provvedimento di allontanamento degli alunni dalla scuola (art. 5).  

Il DS chiede che vengano nominati i componenti dell’organo di garanzia interno alla scuola (art 11).   

Per la componente docenti, viene nominata l’insegnante Callura Anna e la supplente insegnante Calabró Antonella.  

Per la componente genitori, il sig. Basile Fabio e la supplente sig.ra Lombardi Ornella.  

  

5) Attività di recupero e di alfabetizzazione;  

Il DS comunica che saranno messe a disposizione n.100 ore per l’attività di alfabetizzazione e n.100 ore per l’attività di 

recupero.  

Su richiesta dei docenti, anche per alunni della propria classe, verrà chiesta la disponibilità degli insegnanti per un 

massimo di 2/3 ore per ciascuno.  

  

6) Delibera chiusure prefestivi personale ATA: delibera n.136  

Il presidente dà lettura del calendario con le date dei giorni prefestivi, il Consiglio approva all’unanimità.  

  

7) Progetto di scuola domiciliare; delibera n. 137  

Il presidente chiede al Consiglio l’approvazione di un progetto di scuola domiciliare per un’alunna della scuola 

secondaria di primo grado. Il progetto, che verrà deliberato dal consiglio di classe, viene approvato all’unanimità fino a 

un massimo di 5 ore settimanali.  

  

8) Criteri iscrizioni: prima discussione;  

Il DS esprime la necessità di conformare i tre plessi di scuola primaria, in base ad un comune modello orario e chiede 

al Consiglio di esprimere eventuali osservazioni. Tale proposta, secondo il DS, renderebbe più agevoli le operazioni di 

formazione classi prime e di reclutamento delle  risorse  del  personale. In merito a tale richiesta non vengono formulate 

osservazioni ma, per eventuali decisioni riguardanti  l’aspetto didattico e per la delibera definitiva, si rimanda al Collegio  

Docenti.  L ’insegnante Benedetti e l’insegnante  Borzì  ritengono  che  l’orario  della scuola  primaria S.M.Bambina sia 

preferibile per diversi aspetti didattici e organizzativi. Il professor Baglio chiede, infine, che venga riproposto alle famiglie 

dell’ultima classe rimasta con orario settimanale fino al sabato  (scuola  secondaria Tovini -Verrocchio) il  passaggio  al  

modulo orario  comune a  tutte  le  altre  classi dell’istituto, lasciando la decisione alle famiglie.  

  

9) Progetto lo psicologo a scuola; delibera n. 138  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il progetto dello psicologo a scuola per la scuola secondaria con il Dott. Angeli 

Daniele.  

  

10) Proroga assistenza tecnica e noleggio laboratori informatici SMB; delibera n.139  

Il DS chiede di poter uniformare le scadenze dei contratti delle diverse ditte e di prorogare le ore dell’assistenza 

informatica al fine di poter procedere successivamente con la richiesta di un bando a sistema triennale. Il Consiglio 

delibera all’unanimità.   

  

11) Informazioni su fermo lavori Verrocchio;  

Il DS informa il Consiglio che i lavori previsti presso la sede di via Verrocchio sono sospesi a seguito della rinuncia da 

parte della ditta stessa.  

  

12) Varie ed eventuali;  

Il presidente chiede al Consiglio che venga approvata la convenzione con l’associazione genitori, affinché possa essere 

utilizzato il locale “auditorium” per l’attività corale solo nei momenti in cui il locale stesso non venga utilizzato per altre 

attività d’Istituto. Il Consiglio approva all’unanimità.  

  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il progetto raccolta punti dei supermercati e i progetti gratuiti allegati proposti 

dal DS.  

  

La consigliera insegnante Mastroianni Paola, a nome del gruppo docenti della scuola Giovanni XXIII, chiede che venga 

fatto un ordine di servizio al personale ATA per la sorveglianza al primo piano della scuola. Il DS risponde che 

l’argomento verrà affrontato durante la riunione di staff del 5/11/2019.  

  

Non essendoci altri punti all’o.d.g., la seduta viene dichiarata chiusa alle 21,20.  

  

F.to Il Presidente:                                                                                       F.to    La segretaria:  

           Giuseppe Simonetti                         Callura Anna                                                                                              
  


